

BAB 1

PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Teknologi *hardware* dan *software* berkembang dengan sangat cepat. Perkembangan ini turut mendukung perkembangan pada implementasi teknologi pada sektor pemasaran atau *marketing*. Di zaman sekarang mulai banyak yang beralih ke pemasaran digital atau digital marketing, Digital marketing adalah kegiatan pemasaran termasuk branding yang menggunakan berbagai media. Sebagai contoh yaitu blog, *website*, e-mail, adwords, dan berbagai macam jaringan media sosial (Sanjaya & Tarigan, 2009)

PT. Maiga Multi Bisnis Center adalah perusahaan induk di Indonesia yang berkembang pesat dan aktif di beberapa industri. Grup ini dibagi menjadi tiga bisnis utama yang berkonsentrasi pada Layanan Konsultasi IT, Tour & Travel dan Toko Online. Grup ini telah mendirikan perusahaan yang kuat dan strategis di pasar konsumen, seperti Layanan Web Maiga, Layanan Blog Maiga, Maiga Tour & Travel dan juga Toko Online Maiga. Maiga Corp berkomitmen untuk memberikan keunggulan untuk masa depan.

Dengan adanya pandemi covid-19 client dari PT. Maiga Multi Bisnis Center meminta penambahan fitur tambahan untuk menunjang kegiatan dari biro jasa dari *website* MatahariQu. Dengan menambahkan fitur absensi pada *website* MatahariQu karyawan yang tidak diperbolehkan untuk datang ke kantor dan melalui WFH akan melakukan absen secara online pada *website* MatahariQu.

Fitur profil juga dibutuhkan untuk memudahkan user mengganti nama dan password tidak melalui admin. Dikarenakan WFH (Work From Home) maka akan sulit untuk menghubungi ataupun menemui admin untuk merubah data pribadi.

I.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Tujuan kerja praktek ini yaitu untuk menambahkan keterampilan bekerja serta mendapatkan pengalaman yang sangat berharga di PT. Maiga Multi Bisnis Center sebagai perusahaan yang berkembang dibidang IT dan Tour & Travel, sehingga dapat mempersiapkan diri secara mental, memiliki kemampuan etos kerja yang sesungguhnya dengan sikap professional. Maksud dan tujuan mata kuliah kerja praktek, yaitu sebagai berikut :

1. Mengetahui permasalahan yang ada di dalam dunia kerja dengan memanfaatkan ilmu di masa perkuliahan.
2. Mengembangkan pengetahuan dan kemampuan mahasiswa di dunia kerja.
3. Melatih tanggung jawab untuk menyelesaikan tepat waktu.
4. Melatih kedisiplinan dalam dunia kerja.

Tujuan dari praktik kerja magang di PT Maiga Multi Bisnis Center adalah mengimplementasikan fitur absensi dan fitur profil pada *website* MatahariQu yaitu client dari PT Maiga Multi Bisnis Center.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Pelaksanaan kerja magang dimulai dari tanggal 18 November 2020 sampai dengan 18 Februari 2021. Pelaksanaan kerja magang dilakukan dari hari Senin sampai dengan Jumat yang dimulai dari pukul 09.00 sampai 17.00. Kantor diliburkan setiap tanggal merah. Karena adanya pandemic covid 19 , perusahaan mengizinkan untuk melakukan magang secara daring dan wajib 1 minggu sekali untuk ke kantor tepatnya pada hari selasa.

Kerja magang dilakukan di PT Maiga Multi Bisnis Cemter Indonesia yang beralamat di Jl. Inpress, Samping Gg, Sejahtera, Pekanbaru provinsi Riau, Indonesia. Praktik kerja

magang dibimbing langsung oleh Bapak Baladil Ilham selaku Head IT dan CEO yang bertanggung jawab selama praktik kerja magang berlangsung.